

L'Indonésie a une population de 160 millions d'habitants et un revenu annuel par habitant de 700 de dollars. Depuis son entrée en vigueur, le programme canadien d'aide au développement de l'Indonésie a permis d'offrir 53,5 millions de dollars en contributions, 207,8 millions de dollars en prêts et 31,2 millions de dollars en aide alimentaire. L'aide offerte est maintenant axée sur les besoins à long terme de l'Indonésie au chapitre du développement des ressources humaines et de la gestion des ressources naturelles.

M. Kelleher a enfin déclaré: "Nous nous réjouissons de cette occasion qui nous est offerte d'aider l'Indonésie à résoudre ses problèmes de balance des paiements et sommes heureux de pouvoir développer notre marché de la potasse et renforcer à un rythme constant les relations tant commerciales que culturelles entre nos deux pays."

Pour de plus amples renseignements, contacter:
Henry Heald
Direction générale des Affaires publiques
ACDI, Hull
Tél.: (819) 994-3818